



## Abteilungsleiter

Lothar Schulz  
Hubertusweg 79  
27793 Wildeshausen  
Tel. 04431/6945  
E Mail: schulz.l@t-online.de

## **Volleyballabteilung**

In der Saison 2018/19 konnte die Volleyballabteilung 8 Mannschaften im Ligabetrieb anmelden.

**3 Damenmannschaften**  
**2 Herrenmannschaften**  
**1 U-14 Jugendmannschaft**  
**1.U-16 Jugendmannschaft**  
**1 Seniorenmannschaft Ü-47**

**In der Saison 17/18 noch mit 3 Meistertiteln erfolgreich konnten die 1. Damen, 2. Damen und 2. Herren in der Saison 18/19 die höheren Klassen nicht halten und steigen wieder ab. Die 1. Herren Mannschaft wurden zum 2. Mal zur Sportlerwahl nominiert, sie belegten den. 5.Platz im Landkreis Oldenburg.**

### **Herrenmannschaften:**

Die 1. Herren, trainiert durch Frank Gravel, spielte die erste Saison in der Oberliga. Sie hielten in der Hin Serie lange den 1. Platz in der OL, doch in der Rückserie verletzungsbedingt konnte sie den Platz nicht halten und wurden 5. in der Oberliga. Ein sehr guter Tabellenplatz in der 1. Saison in der Oberliga.

Die 2. Herrenmannschaft gewannen das Relegationsspiel Saison 17/18 und stiegen in die Bezirksklasse auf. Leider konnten sie das Abenteuer Bezirksklasse nicht halten und stiegen nach der Saison 18/19 wieder in die Kreisliga ab.

### **Damenmannschaften:**

Die 1. Damen, trainiert von Gunther Wiekling, wurden in der Saison 17/18 in der Landesliga Meister und stieg in die Verbandsliga auf. Leider konnten sie die Klasse nicht halten und kehrten in der Saison 18/19 in die Landesliga zurück.

Die II. Damenmannschaft, spielend in der Saison 18/19 in der Bezirksklasse, steigen auch in die Kreisliga ab.

Die III. Damenmannschaft spielte das 2. Jahr in der Kreisklasse und belegten den 2.Platz.

### **Senioren Ü-47**

Unsere Seniorenmannschaft Ü-47 schaffte es wieder bis zur Deutschen Meisterschaft und belegten den 9.Platz.

### **Hobymannschaft**

Der Hobbybereich in der Volleyballabteilung ist auch sehr aktiv, sie spielen Woche für Woche mit viel Spaß und Ehrgeiz.

### **Jugendarbeit**

Die Jugendarbeit der Volleyballabteilung läuft sehr gut.

Wir konnten diese Saison wieder 2 Mannschaften U-14 und U-16 in der Jugendliga melden.

Zum Schluss meines Berichtes möchte ich mich bei allen Übungsleitern, Eltern, (Fahrern zu den Spielen) und den **Sponsoren** bedanken, die die Volleyballabteilung und mich tatkräftig unterstützt haben.

Wildeshausen, im April 2019

---

Lothar Schulz  
Abteilungsleiter